
QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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オンライン平和学習の
発信と連携強化で
観光事業推進を
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文化センターと観光案内所文化センターと観光案内所

国保年金課　後期高齢者窓口国保年金課　後期高齢者窓口

※詳しくはこちら

問　政府は、後期高齢者の医療費窓
口負担を1割から2割に2倍増にしよ
うとしている。医療費の割合が多く
なり受診控えが多くなることが懸念されるが、
町長はどう考えるか。
副町長　医療費制度を持続可能なものにして
いくためには、重要な課題だと考える。窓口負
担については、国は高齢者が必要な医療を受け
る機会の確保と低所得者等に十分配慮してい
ただきたい。

問　75歳以上は年金生活者がほとんど。高齢
者は怪我や通院が多くなる。負担が大きくなら
ないように考えるべきではないか。
町長　高齢者の皆さんが受診控えになるので
はと懸念を持っている。同時に現役世代の負担
軽減という事もあり難しい。県町村会メンバー
として医療費についても意見したい。

問　２割負担になる対象者は23％ほど、全国で
370万人。本町ではどれほどか。
副町長　同事務に関しては後期高齢者医療広
域連合が行っているため人数は把握できない。

問　大成果をあげてきた平和と文化
発信事業を修学旅行誘致推進等観
光事業発展の為にも、オンライン平
和学習と文化センター・観光協会・ガイドの会
等関係団体の連携を進めて欲しいがどうか。
教育部長　関係団体の得意な所を伸ばす形で
対応したい。
経済建設部長　観光協会・教育委員会・町商工会
等と事業展開で連携したい。

資源ごみ回収維持拡大のために
問　資源ごみ集団回収報償金は４円/㎏、処理
業者委託料が７円/㎏。地域社会の維持発展の
為にも報償金を増やしてはどうか。
住民環境課長　処理委託料の経費削減と報償金
のあり方について検討する。

バイパスの騒音対策を問う
問　南風原・与那原バイパス開通後に住民か
ら要請があれば、騒音等の環境測定を住民立
合いでやれるか。
まちづくり振興課長　要請があれば、町から南部国
道事務所に立会い調査を要請する。
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議案をより深く審査するため、２つの所属
委員会に分かれ、必要な資料を求め、質疑
しました。

広報委員会ではこれからも町民の皆様に
議会活動をわかりやすく伝える努力を重ね
ていきます。

委員長：浦崎 みゆき　副委員長：新垣 善之
委　員：岡崎 晋・石垣 大志・大城 勝・金城 好春・宮城 清政・大城 毅

●令和２年度南風原町一般会計補正予算(第６号)

【飲食店助成事業】
問 飲食店等助成金はどのようなものか。
答 事業所の支援については、前回も実施したが、
今回は新型コロナの影響を特に受けているであろ
う飲食業に絞った。食品衛生法の許可を受けてい
る飲食店で、月の減収が１％でも対象としている。

問 食品衛生組合の加入の可否はあるのか。
答 組合や商工会に加入していなくても対象となる。

問 先に実施した5年以下起業の助成を受けた飲
食店やカラオケ屋さんも食品衛生法の許可を受
けていれば対象か。
答 料理を提供していれば対象となる。

問 どのような事業か。
答 １月から若年妊産婦との相談場所を開設する
ため、新たに家賃8万円×３ヶ月、光熱水費×３ヶ
月の積算となっています。

問 現在までの対応と相談相手は誰がなるのか。
答 9月までは週1回、10時から15時までで、助産師
さんの離乳食実習や子育て相談等を実施してい
ます。1月からは週に2回とし助産師と保育士で実
施予定です。

問 この事業は現在、妊娠中の妊婦さんも対象と
なるか。
答 現在、妊娠中から出産後も対応しています。

●令和２年度南風原町下水道事業会計補正予算
（第２号）

問 神里地区のマンホールのポンプが壊れている
が、影響はあるのか。また、いつ頃復旧するのか。
答 １つのマンホールに２基のポンプがあり、通常
は交互にくみ上げている。現在はそのうちの１基が
壊れているので、残りの１基のみでくみ上げている
状況。11月の時点で急ぎ取り組むようにしたが、部
品等が２ヶ月程度かかる。

委員会レポート

総務民生委員会

委員長：赤嶺 奈津江　副委員長：大城 勇太
委　員：大城真孝・金城憲治・照屋仁士・宮城寛諄・知念富信

経済教育委員会

　議会広報委員会は１月28日の沖縄県町村議会
広報研修会に参加予定でしたが、県独自の緊急事態
宣言のため中止となりました。
　今回の研修会は講師に議会広報ファシリテータ
の越地真一郎氏による熟議（熟読）型で、事前に広報
紙をよみ、コメントを事前提出しています。

「議会広報クリニック」
はえばる議会だよりの評価
・限られた紙面の中で一般質問の内容及び答弁が

簡潔、レイアウトもいい。
・内容は盛りだくさんだが、紙面が限られ、それぞれ

のスペースが小さいのがもったいない。

はえばる議会だよりへの指摘
・一般質問の記事の始まりが唐突な感じがする。

はっきりとした区切りが欲しい。
・QRコード等に伴う町民からの反応と予算を知り

たい。

委員長：金城好春　副委員長：石垣大志
委　員：新垣善之・照屋仁士・赤嶺奈津江・宮城寛諄

議会広報委員会

こんな質問もしました。
●プレミアム商品券の販売方法を問う
●山川入口バス停周辺のごみの片づけを早急

こんな質問もしました。
●コロナ禍の児童虐待予防対策について

【 】子ども元気ROOM事業
若年妊産婦居場所


